

2024-06-02

## "Elección dejará huella en la Ciudad de México", declara presidenta del IECM, Patricia Avendaño

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/eleccion-dejara-huella-en-la-ciudad-de-mexico-declara-presidenta-del-iecm-patricia-avendano/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se declaró en sesión permanente debido al arranque de este proceso electoral.

Tras rendir honores a la bandera, dio inicio la sesión y al hacer uso de la palabra, la presidenta de este Instituto, Patricia Avendaño, recalcó que esta jornada una enorme huella en el acontecer de la Ciudad.

"Darles certeza de que su voto será respetado e invitarlos a que sean parte de este gran evento cívico acudiendo a votar. Nos encontramos en el inicio de una jornada que dejará profundas huellas en el acontecer de nuestra Ciudad. Estoy segura que este 2 de junio se escribirá una página que será referente del sistema electoral y de la democracia en México. No tengo duda, y lo repito, no tengo duda que la sociedad mexicana refrendará su vocación de participación por las que en otras épocas luchó y logró", indicó.

"Seguiremos logrando esos consensos en este colegiado"

De igual forma, pidió a los representantes de los partidos actuar con altura de miras y en beneficio de los capitalinos.

"Yo confío, confío en que seguiremos logrando esos consensos en este colegiado y estoy segura que sabrán actuar con altura de miras y en beneficio de la sociedad de nuestra capital del país", expresó.

En las próximas horas se comenzará a dar el reporte de incidencias e instalación de casillas.

vcr